

A PUÑALADAS TERMINÓ CON SU MUJER

# SANGRIENTO ADIÓ

## La Suiza

Provincia: **Cartago**  
Población: **10.410 hab.**  
Extensión: **159.80 km2**



Turrialba

Periodista y corresponsal GN

sentimental se bajara del bus, en el sector de La Cruzada de Turrialba, para seguirla y luego atacarla a puñaladas.

La víctima, Ana Lorena Herrera Ramírez, de 38 años, no tuvo tiempo de nada y murió degollada en el lugar, ayer a las 8:45 a.m.

El sospechoso, de apellidos Brenes Soto y quien cumple hoy 33 años, se entregó.

Según la policía, el hombre viajaba en el mismo bus en el que iba Ana Lorena, el de la ruta Tucurrique-Turrialba, y cuando vio que se bajó la siguió y empezó a discutir con ella.

Luego sacó una cuchilla y se la clavó primero en el estómago y luego en el cuello.

Una de las razones por las que Brenes habría atacado a la mujer, según la policía, pudo ser porque el domingo los oficiales lo sacaron de la casa debido a una discusión con la víctima. También le informaron de que tenía impedimento para acercarse a Herrera quien lo había denunciado por agresión doméstica. "Lo sacó (la víctima) de la casa con la policía, él me llamó de la delegación para que lo ayudara, entonces fui y lo saqué. Le empecé a dar consejos, le dije que pensara en el hijo que tenía con ella y me dijo que se iba a ir a Parrita a trabajar en una carretera, hoy (ayer) antes de irme a trabajar me despedí y le dije que pusiera todo en manos de Dios, no es porque sea mi hermano, pero era una persona muy tranquila. No me explico qué pasó, qué lo llevó tomar esa decisión", dijo Eduardo Brenes.

Agregó que su hermano le comentó que cuando discutió con la



FOTOCORTESÍA DE ALEJANDRO ALVARADO



Agentes del OIJ recolectaron pruebas en el lugar. CARLOS NUÑEZ GN

mujer empezó a recoger la ropa y un colchón para irse.

"Mi conciencia está tranquila, quisiera hablar con mi hermano a ver qué fue lo que pasó, estoy seguro de que él me va a contar porque hemos sido muy apegados toda la vida, me duele mucho lo que estamos pasando" insistió Eduardo.

**Intentó ayudarla.** José Gamboa, quien observó el sangriento ataque, recordó: "escuché que gritaban que ayudaran a la mujer, que la iban a matar; traté de ayudarla, hasta empujé al hombre, pero cuando iba a recoger algo para defenderla la tomó del pelo y la degolló". Agregó que conocía al sospechoso, con quien había sido compañero en algunos trabajos.

**Iba para el banco.** La policía informó que la víctima iba a hacer un

## CREO QUE...



CARLOS JIMÉNEZ POLICÍA.

CARLOS NUÑEZ GN

"Al parecer la pareja venía en el mismo bus y cuando se bajaron el hombre la atacó con una cuchilla".

mandado al banco ya que un cajero automático se había tragado la tarjeta y luego se iría al trabajo en una fábrica de plátano donde se desempeñaba como empaquetadora.

"Estoy muy largo (Guanacaste), no sé nada de lo que pasó, un día de estos estuve pensando en ella porque hace cinco días (10 de febrero cumplió años), la llamé, pero no



El cuerpo quedó sobre el pasto.